

SANDRA BERTEZENE

## Un système de santé en pleine évolution

Les établissements de santé ont été obligés de faire face à la crise sanitaire inédite que nous connaissons depuis le début de l'année 2020. Imparfaitement, dans l'urgence, avec intelligence et débrouillardise, le système de santé a évolué et offre de nouvelles pistes de recherche, de réforme et d'amélioration.



12 janvier 2021

Sandra Bertezene est titulaire de la chaire de [Gestion des services de santé](#) et chercheuse au [Lirsa](#)



**Au cœur du dé**

**Durant la crise,**

**la réflexion continue**

**#AuCœurduDébat**